

## Impressario, un GRAU taureau Aubrac au Salon de l'Agriculture

Si Francis GRAU est le maître des lieux actuellement sur le domaine de Touloupy, sur les hauteurs de Saint-Affrique, la vedette en est sans conteste Impressario, un jeune (il est né le 23 février 1993) et impressionnant taureau de race Aubrac (il pèse 1.240 kg).

Ils viennent tous deux de faire leurs bagages afin de se rendre à Paris, au Salon de l'Agriculture, où Impressario participera au Concours Général Agricole (C.G.A.).

Un voyage « à la ville » certainement pénible pour cette force de la nature qui vit toute l'année en liberté en compagnie de son harem de vaches qu'il saillit de

manière on ne peut plus naturelle.

Un bon point pour cet athlète appelé à produire des milliers de « doses » destinées à l'insémination artificielle. Sa semence, prélevée au centre de Soual, dans le Tarn sera exportée aux quatre coins du monde, en Irlande, aux États-Unis, en Nouvelle-Zélande...

Mais pour le moment, un seul souci : porter le plus haut possible les couleurs de sa race et de sa région au concours général agricole... à Paris !

Un podium ne lui ferait pas peur. Avouez qu'il a (qu'ils ont) quelques raisons d'espérer !



**Après le Salon de l'Agriculture**

## **Francis Grau fête son « Sabot d'Or »**

Éleveur de bovins de race Aubrac, Francis Grau a fêté, vendredi 19 mars, dans son exploitation à Touloupy, son « Sabot d'Or » obtenu au Salon de l'Agriculture à Paris. Ce titre national vient récompenser le travail génétique effectué collectivement sur son cheptel.

Au Salon de l'Agriculture à Paris, Impresario, taureau de six ans accusant 1.245 kilos sur la balance, a dignement représenté le troupeau de race Aubrac appartenant à Francis Grau. Ce gaillard a eu droit à la visite de quelques personnalités parmi lesquelles Jacques Chirac, Lionel Jospin, Valéry Giscard-d'Estaing et le député-maire de Millau Jacques Godfrain.

Vendredi dernier, à Touloupy, Jacques Godfrain, répondant à l'invitation de M. Grau, est venu féliciter ce dernier pour le « Sabot d'Or » obtenu au Salon. A son arrivée, il n'a pas manqué de saluer l'impressionnant Impresario, mais ses caresses n'ont pas été appréciées de la bête, heureusement enfermée dans son enclos. « Attention, ce doit être un taureau socialiste », s'est amusé à dire un invité.

Dans son discours, Francis Grau a vanté les mérites de la race Aubrac, « une race rustique, très autonome, qui n'a besoin, par conséquent, que d'une présence minime ». M. Grau a



*Aux côtés d'Impresario, éleveurs et élus ont vanté les mérites de la race Aubrac.*

ensuite souhaité que les agriculteurs sud-aveyronnais soient plus nombreux à se lancer dans l'élevage de la race Aubrac. « Il y a un marché à pourvoir. Il est nécessaire d'être nombreux pour avoir un impact plus important pour la commercialisation de cette viande naturelle et de qualité. »

Puis, s'adressant aux éleveurs présents à cette amicale réception, il a souligné : « Sans esprit de compétition, nous devons essayer de valoriser sans cesse nos produits pour garantir notre futur. »

### **Un élevage extensif**

Directeur de la filière Union Aubrac, Jacques Renou s'est réjoui du « Sabot d'Or » remporté par Francis Grau et son technicien Myriam Berthomieu. « Ce prix est la reconnaissance de la

qualité globale d'un cheptel », a-t-il souligné. « L'élevage de la race Aubrac doit se développer dans le Sud-Aveyron. Cette race s'adapte bien à la région, elle est rentable et correspond à l'attente des consommateurs qui recherchent une viande de qualité. De plus, l'élevage de l'Aubrac est un élevage extensif, respectueux de l'environnement. »

Le maire de Saint-Affrique s'est alors dit satisfait « que l'on parle du Sud-Aveyron grâce à l'Aubrac », et enfin, Jacques Godfrain, président du Conseil d'administration de l'école vétérinaire de Toulouse, a souligné : « Votre démarche d'amélioration de la qualité de la viande dans le respect de l'environnement correspond à celle que l'agriculture française doit engager ».

**B.A.**

Francis Grau, aujourd'hui décédé, poursuivra sa carrière et sa récolte de médailles à [Nayac](#) (Saint-Rome de Tarn).